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Ich habe in der Ausbütels Adler Apotheke die erste Häl�e meines prak�schen Jahres 
absolviert. Gefunden habe ich sie auf der Seite des BPhD für empfehlenswerte 
Ausbildungsapotheken.  
 
Am Ersten Tag wurde mir alles gezeigt und das Vorgehen für die nächsten Tage und Wochen 
erklärt. Dabei wurden mir auch meine Paten vorgestellt, die mich dann das halbe Jahr über 
begleiteten. Sie waren die ersten Ansprechpartner, wenn ich irgendwelche Fragen oder 
Probleme hate. Darüber hinaus waren alle Mitarbeiter immer bereit meine Fragen zu 
beantworten und mir Dinge zu erklären.  
Auch wurden mir im Verlauf des Prak�kums immer wieder Fragen gestellt, um mein Wissen 
zu prüfen und Hinweise gegeben zu Dingen, die man als Apotheker später wissen muss und 
die auch gerne mal im 3. Staatsexamen abgefragt werden. 
 
Die Einarbeitung verlief strukturiert. Man wurde nicht ins kalte Wasser geworfen. 
Man schaute zunächst zu und lernte das Kassensystem kennen. Dann dur�e man selbst die 
Kasse bedienen, während ein PTA den Gesprächsteil übernimmt. 
So wurde man Schrit für Schrit an das eigenständige Arbeiten herangeführt. Dies geschah 
dabei nicht unter Stress sondern in dem Tempo des eigenen Wissenstandes. 
 
Die Möglichkeit in einer Filialapotheke hineinzuschnuppern um auch mal andere 
Arbeitsstrukturen kennenzulernen habe ich wahrgenommen. So war ich zwischenzeitlich in 
der Apotheke am Hansaplatz, die sich nur drei Gehminuten von der Adler Apotheke befindet. 
Dadurch habe ich gemerkt, dass wirklich jede Apotheke und ihr Alltag unterschiedlich sind 
auch wenn sie so nah beieinander sind. 
 
Es gab wöchentliche Seminare zu relevanten HV-Themen wo dann Allgemeines und die FAMs 
dazu besprochen wurden. Dieses Wissen konnte man dann gut in seine Beratungsgespräche 
mit aufnehmen.  
Generell lernt man sehr viel, da viele verschiedene Ärzte in der Nähe sind. Auch durch die 
zentrale Lage in Dortmund kommt viel Lau�undscha�, die zu allen möglichen Dingen Fragen 
hat und beraten werden möchte.  
 
Auch dur�e ich in meinem PJ ein Ringversuch für das Zentrallabor herstellen. 
 
Summa summarum kann ich die Adler Apotheke sehr empfehlen. 
Das Klima im Team war immer sehr angenehm man lernt viel. 


